

BROADCAST

Puluhan Tahun di Jurnalistik, Riana Resmi Dilantik Jadi Anggota DPRD Bungo Periode 2024-2029

Dia Wisda - BUNGO.BROADCAST.CO.ID

Aug 30, 2024 - 19:52



Bungo- Sebanyak 35 Anggota DPRD Kabupaten Bungo periode 2024-2029 resmi dilantik, pelantikan dilakukan dalam sidang paripurna yang berlangsung di gedung DPRD Kabupaten Bungo, 30 Agustus 2024.

35 Anggota DPRD dilantik dan diambil sumpah langsung oleh ketua Pengadilan Negeri Muara Bungo itu diwarnai oleh pendatang baru, muda dan energik. Terpantau yang termuda dari Fraksi Demokrat Salman Alfaridzi yaitu berumur 24 tahun.

Sementara tampak pula Riana S.Pd dari Fraksi Golkar yang diketahui berangkat dari seorang Jurnalis Kabupaten Bungo. Perempuan kelahiran 17 Mei 1990 di dusun Sei Mancur Kecamatan Tanah Sepenggal Lintas tersebut merupakan putri dari pasangan A. Kasim (Alm) dan Halimah (Almh).

Riana S.Pd saat diwawancarai sejumlah awak media mengucapkan rasa syukur dan berterima kasih kepada seluruh masyarakat kabupaten Bungo khususnya masyarakat Dapil V (Kecamatan Tanah Sepenggal Lintas, Tanah Sepenggal dan Tanah Tumbuh) yang sudah memberi dukungan dan kepercayaan kepada dirinya menjadi Anggota Legislatif Periode 2024-2029.

Sebagai legislator muda, Riana menyadari mengemban amanah sebagai wakil rakyat bukan tanggung jawab yang mudah, meski begitu, dia memastikan akan bekerja sebaik mungkin sebagai anggota DPRD Kabupaten Bungo.

"Ini merupakan tanggung jawab yang sangat besar, Insyaallah saya akan mewakafkan diri, tenaga dan pemikiran untuk kesejahteraan masyarakat, mohon doanya saja semoga saya bisa mengemban amanah ini dengan sebaik-baiknya, untuk targetnya kita akan memperjuangkan aspirasi masyarakat yang mana sebagian memang sudah mulai dititipkan saat kita melaksanakan belusukan kampanye," ujarnya

Saat ditanya target dan program, Riana menyebutkan," Maunya di komisi 2 atau 3, karna disana banyak program yang bersentuhan langsung untuk kesejahteraan masyarakat, seperti pendidikan, kesehatan dan infrastruktur, akan tetapi, dimanapun nanti ditugaskan oleh partainya saya siap, mohon doanya saja supaya bisa memperjuangkan dan menjadi penyambung lidah masyarakat," terangnya lagi.

Tampak hadir pula dalam kesempatan tersebut Bupati Bungo H.Mashuri, Wakil Bupati Syafrudin Dwi Aprianto, Sekda Bungo, Anggota DPRD, Unsur Forkompimda para OPD, Camat Kecamatan, dan Unsur Muspida se-Kabupaten Bungo.